

## MIL SETECIENTOS KILOS DE DROGAS HA INCAUTADO CARABINEROS

Written by Sergio Guzmán Leiva  
Friday, 22 September 2017 12:23 -

---



### DURANTE EL 2017

En la región el decomiso de droga ha aumentado un 242% comparado con el mismo período del año 2016, cuando se llevaban a la fecha 710 kilos decomisados. Las Comisarías han incautado en procedimientos de rutina más de 89 kilos en la región de Coquimbo, liderando las unidades de Ovalle, Illapel y La Serena.

El Departamento antidrogas de Carabineros (OS-7) dio a conocer las cifras de incautación de droga a nivel nacional en lo que va del año 2017, que sitúa a la región de Coquimbo en el tercer lugar nacional, bajo las regiones de Antofagasta y Tarapacá. A la fecha en la región se han incautado 1.715 kilos de drogas, que corresponden al 15,8% del total nacional.

El desglose de estos kilos corresponde a 31,175 de clorhidrato de cocaína, 359,640 de pasta base de cocaína y 1.324,841 de marihuana elaborada; superando los 710 kilos totales que se llevaban en el mismo período el año pasado. Además en la región se han incautado 21.212 plantas de Cannabis Sativa y 2.113 fármacos sujetos a control.

En la región de Coquimbo además se logró la detención de 1.306 infractores a la Ley de Drogas en los 887 procedimientos policiales que se han realizado por temas relacionados a tráfico y microtráfico de drogas.

La mayoría de esta droga ha sido decomisada en base al trabajo de la sección especializada de drogas, OS-7 Coquimbo, pero también las unidades territoriales de las Prefecturas de Coquimbo y Limarí han aportado un número no menor en sus decomisos. Suman a la fecha un total de 89,3 kilos de drogas, superando los 28 kilos que contabilizaban durante el 2016.

Dentro de las unidades territoriales destacan los números que han aportado la Tercera Comisaría de Ovalle con 37 kilos, Cuarta Comisaría de Illapel con 25,5 kilos y la Primera Comisaría La Serena con 16 kilos que equivalen a un 42%, 29% y 18% del total regional respectivamente. El año 2016 esa estadística era liderada por la Sexta Comisaría de Las Compañías con 12,5 kilos que equivalían al 45% del total regional de ese año.

Las unidades territoriales han aportado con 533 detenidos por infracción a la Ley 20.000 en un total de 430 procedimientos policiales relacionados a este delito.